

NECROLOGIAS

Sofía del Campo.

El 24 de junio dejó de existir en Santiago, a los 84 años, Sofía del Campo de Aldunate, insigne cantante chilena que logró extraordinarios éxitos en Europa y América.

Perfeccionó sus estudios en Europa con los mejores maestros del "bel canto" y en 1927 se presentó en el Carnegie Hall de Nueva York, realizando posteriormente extensas giras por todos los Estados Unidos.

Dado el éxito clamoroso obtenido en Estados Unidos, la cantante chilena fue contratada para cantar en Berlín, París, Roma, Londres y Estocolmo. Se radicó en Berlín, ciudad en la que vivió durante veinte años, hasta principios de la Segunda Guerra Mundial.

Junto a la Padovani dio brillo y gloria a la lírica nacional. Las grabaciones de Sofía del Campo son atesoradas por coleccionistas chilenos y extranjeros.

Pierre Monteux.

El 1º de julio murió en los Estados Unidos el famoso director de orquesta, Pierre Monteux, a los 89 años. Nacido en París, Monteux se hizo ciudadano norteamericano en 1942. Fue director regular de las orquestas sinfónicas de Boston y San Francisco en los EE. UU. y de las europeas de Amsterdam, Berlín, París y Viena.

En 1913, Monteux estrenó en París la "Consagración de la Primavera", de Igor Strawinsky.